



大清水中だより

教育理念 自由と責任

教育目標 『感謝 努力 創造力』

2023年3月2日発行3月号

藤沢市立大清水中学校 〒251-0002 藤沢市大鋸 1400 TEL 0466-50-8353 校長 平出恵利子

学校ホームページ <http://www1.fujisawa-kng.ed.jp/johsh/>

締めくくりの3月になりました！！

今年度も早いもので、最後の月になりました。3月はどの学年も今年度の総まとめの時期になります。1・2年生は、進級に向けて、今年度を振り返るとともに次のステージへの準備が始まります。3年生は、中学校生活の卒業を迎え、新たな世界への挑戦となります。そう思うと、この3月はいつもと違って見えてくるのではないのでしょうか。以前、全校集会で、私の座右の銘にしている言葉を紹介しました。それは、相田みつをさんの「しあわせはいつも、じぶんのこころがきめる」という言葉です。これから先、いろいろなことがあると思いますが、どんな時も、どんな事も、どう受け止めるかも自分次第、そのためにも今を大切にしていきましょう。そのような思いもこの言葉にはあると思います。

これから先、それぞれの目標に向かって新たな一步を踏み出すみなさんを、応援しています。

保護者の皆さまには、1年間にわたり様々な場面でご支援を賜り感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

校内掲示を紹介します。
素敵な作品ばかりです。



大清水の会作品（ホール）



美術部作品（玄関前）

～2月は各学年ともさまざまな行事がありました～

☆2年：職業体験学習（キッズニア東京）（2月1日（水））



2年生は、職業体験学習としてキッズニア東京の各パビリオンで職業についての学習を深めました。振り返りでは、各班で体験した職業についてまとめ、「仕事をするうえで大切なこと」「やりがい」などにもふれられた内容の発表がありました。どの班も「働くこと」について学び、考えることができたようです。



☆1年：ハヶ岳野外体験教室（2月12日（日）～14日（火）2泊3日）

1年生は、2泊3日のハヶ岳野外体験教室に行ってきました。実行委員が考えた「時間は待ってくれない！」というスローガンを全員が守って行動できたということです。また、2日間のスキー学習も大きな成果となったようです。日常では体験できない、多くのことを経験でき充実した3日間となりました。

コロナ禍の中の実施で心配はありましたが、大きなけがなどもなく、無事に終えることができました。ご理解ご協力ありがとうございました。



☆3年：思春期教育（2月20日（月））

VR 認知症講座（2月21日（火））NHK のニュースで放映されました！！

薬物防止講演会（2月22日（水））

3年生は、特別日課で様々な学習をしています。思春期教育では、性の多様性や心と体の変化、より良い関係づくりなどについて学習しました。「認知症について知る」認知症フレンドリー講座では、VR 体験でよりリアルに認知症の方の見え方などを知ることができました。薬物防止講演会では、DVD で薬物依存の怖さなどを学びました。



学校評価へのご協力ありがとうございました

お忙しい中、学校評価にご協力いただきありがとうございました。校内での分析と検討、学校関係者評価委員会での報告等を含め、あらためて保護者の皆さまへご報告させていただきます。

【3月の主な行事予定】



日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	水	専門委員会 3年保護者証回収(~7)	17	金	
2	木	卒業式予行	18	土	みんなで応援コンサート（一中会場）
3	金	③④3年球技大会、全校評議会	19	日	新入生体育着引換 10:00（図書館）
4	土		20	月	
5	日		21	火	春分の日
6	月	②③3年お別れ会 午前授業部活なし	22	水	
7	火	3年通知表配付	23	木	③学年集会④学活⑤大掃除
8	水	第38回卒業証書授与式	24	金	修了式 離任式
9	木	2年実力テスト	25	土	
10	金		26	日	学年末休業 スプリングコンサート（体育館）
11	土		27	月	
12	日		28	火	
13	月		29	水	
14	火		30	木	
15	水		31	金	▼
16	木	⑥1年情報モラル教育			